

News Release

グローバルプレスリリース意訳
2022年7月29日

TOYOTA GAZOO Racing GR86/BRZ Cup 2022 に参戦

(SEOUL, Korea, Jul 15, 2022)

ネクセンタイヤ（代表取締役 トラビス・カン）が日本で開催されるモータースポーツレース “TOYOTA GAZOO Racing GR86/BRZ Cup 2022” に出場すると発表しました。

ネクセンタイヤは、大会の前身である”TOYOTA GAZOO Racing 86/BRZ Race” のプロフェッショナルクラスに2019年から出場し、世界有数のタイヤメーカーと直接競争してきました。

“TOYOTA GAZOO Racing GR86/BRZ Cup 2022” は、7月16日、富士スピードウェイで開幕し11月まで5戦で行われる予定です。ネクセンタイヤはプロフェッショナルクラスにエントリーしており、このクラスは国際自動車連盟(FIA)および日本自動車連盟(JAF)公認のプロドライバーを含め、約40人のエントリーがあり、ハイレベルなレースが行われます。

ネクセンタイヤの “NEXEN RACING TEAM” は、今年から 2017年シリーズチャンピオンの 近藤翼（こんどう つばさ）選手を新たに迎え入れ、2019年から同チームのドライバーである岡本大地（おかもと だいち）選手と2台体制で参戦します。

装着タイヤは N-FERA SPORT R(エヌフィラ・スポーツ アール)215/45R17サイズです。このタイヤは レースに特化したセミスリックタイヤで、高速走行時に優れたグリップ力と安定したハンドリング性能を発揮するのが大きな特徴です。レース参戦を通じて、日本市場でネクセンタイヤの認知度やブランド力を向上させていきます。

ネクセンタイヤは韓国 “SUPER RACE Championship” SUPER6000クラス、ドイツ・ニュルブルクリンク耐久レース大会(NLS;Nürburgring Langstrecken Serie)などで良い成績を収め、製品の優秀性を立証しています。

NEXEN RACING TEAM (ネクセンレーシングチーム)

車種 : Nfera SportR GR86 (エヌフィラ スポーツアール・ジーアール86)

ドライバー : #291 近藤 翼 / #293 岡本大地

